

40 Jahre Chormusik in der Pfarre Altlerchenfeld

KREUZ UND QUER

Jubiläumskonzert

20. Juni 2018
19:30 Uhr

CHOR
VIELSTIMMIG

unter der Leitung von
Brigitte Sturm-Bauer

Klavier:
Gerhard Fleischer

Eintritt frei

Spenden für die Projektpartnerschaft
der Pfarre mit Juazeiro erbeten:
Zukunft für Menschen im Trockengebiet Brasiliens!

Altlerchenfelder Kirche, Lerchenfelder Straße 107 / Ceija Stoika Platz
Straßenbahnlinie 46, Schottenfeldgasse

CHOR VIELSTIMMIG präsentiert KREUZ UND QUER

Unter dem Motto „Kreuz und quer“ präsentiert der Chor Highlights aus dem Repertoire: Klassisches von Haydn, Bruckner oder Brahms ebenso wie moderne geistliche Lieder und Spirituals, Volkslieder und andere Ohrwürmer z.B. aus dem Dschungelbuch, aber auch „Un poquito Samba“ als Gruß nach Brasilien. All das steht im Jubiläumskonzert in abwechslungsreichen Chorarrangements auf dem Programm.

1978 als Jugendchor der Pfarre von Brigitte Sturm-Bauer ins Leben gerufen, entwickelte sich der Chor zum „Familienchor“ und seit einigen Jahren zum Chor „Vielstimmig“ weiter und trägt seit vier Jahrzehnten wesentlich zur musikalischen Gestaltung von Gottesdiensten und liturgischen Festen in Altlerchenfeld bei. Ebenso tritt er bei Festen, auch außerhalb der Pfarre, auf, gestaltet eigene Konzerte und Beiträge zu Benefizkonzerten. Mit einem Streifzug durch das Repertoire des Chores feiern wir 40 Jahre Chormusik in Altlerchenfeld.

**Zu dieser musikalischen Reise
laden wir Sie sehr herzlich ein!**



„Hilfe zur Selbsthilfe“ in Juazeiro

Bei unserem Jubiläumskonzert bitten wir Sie um Spenden für die Bauernfamilien in Juazeiro im Nordosten Brasiliens. Herzlichen Dank!

Dort verstärkt der Klimawandel die ohnehin langen Trockenphasen. Durch Dürre ist das Überleben der Menschen gefährdet. Diese geben aber nicht auf: Im Einklang mit der Natur („Convivencia“) zu leben bedeutet, genügsame Tiere zu halten und Gemüse anzubauen, das für den kargen Boden geeignet ist.

Gemeinsam mit der Bevölkerung wurden bisher vor allem Zisternen für die Trinkwasserversorgung und die Bewässerung von Feldern gebaut. Dies hat dazu geführt, dass in der aktuellen Trockenperiode keine Todesopfer mehr zu beklagen sind. Besonders wichtig ist es auch, das Wissen, wie das kostbare Nass gespeichert werden kann und welche Vegetation eine hohe Speicherfähigkeit besitzt, weiterzugeben und in zahlreichen Schulprojekten zu vermitteln.

Seit 2009 unterstützt die Pfarre Altlerchenfeld im Rahmen einer Projektpartnerschaft das Projekt der Dreikönigsaktion. Es gibt noch viel zu tun: Alle Spenden des Jubiläumskonzerts werden dem Projekt in Juazeiro gewidmet.